

Tabel : III

Sarana dan Prasarana Madrasah Diniyah Nurul Hidayah

Tegalampel Bondowoso 2010/2011

NO.	NAMA SARANA	JUMLAH
1	Ruang kepala madrasah dan Ustadz	1 lokal
2	Ruang kelas	3 lokal
3	Ruang tamu	1 lokal
4	Ruang tata usaha	1 lokal
5	Mushalla	Ada
6	Tempat Olah raga	Ada
7	Kamar kecil	Ada
8	Pesawat telepon	Ada
9	Meja ustadz	Ada
10	Meja siswa	Ada
11	Papan tulis	Ada

Demikianlah daftar sarana dan prasarana yang ada di Madrasah Diniyah Nurul Hidayah Tegalampel Bondowoso. Adapun fasilitas gedung yang ada di lembaga pendidikan ini semuanya merupakan bangunan yang bersifat permanen dan dalam kondisi masih cukup baik.

setiap empat bulan sekali dalam satu pelajaran yang disebut dengan ujian catur wulan. Ujian catur wulan tersebut didukung dengan adanya penilaian harian, yang kadang-kadang dilaksanakan pada setiap kali pertemuan melalui pertanyaan yang diberikan oleh ustadz maupun tugas hafalan. Namun penilaian harian ini tidak masuk kedalam nilai akhir yang dituangkan dalam bentuk raport hasil belajar santri.

Ulangan harian tersebut dimaksudkan hanya untuk mengasah pemahaman santri pada tiap pertemuan. Oleh sebab itu nilai atau angka-angka yang ada di dalam raport hasil belajar santri adalah penilaian atas apa yang berhasil dijawab oleh mereka dalam test yang disimbolkan dengan angka “mulai angka 6 sebagai nilai terendah dan nilai 9 sebagai nilai tertinggi”. Teknik yang digunakan dalam madrasah diniyyah adalah teknik test tertulis dan test praktek.

Demikianlah fungsi-fungsi manajemen yang diterapkan di Madrasah Diniyah Nurul Hidayah Tegalampel Bondowoso. Berdasarkan pengamatan yang dilakukan oleh penulis Diniyah Nurul Hidayah Tegalampel Bondowoso telah melaksanakan fungsi-fungsi manajemen pendidikan walaupun belum secara maksimal dan masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan.

Ada beberapa faktor-faktor dari fungsi manajemen yang perlu diperhatikan, ditindak lanjuti dan dicarikan solusinya. Faktor-faktor yang dimaksud antara lain :

1. Meskipun penyelenggaraan pendidikan menggunakan pendekatan education production function atau pendekatan input output analysis tetapi hal ini tidak dilaksanakan secara konsekwen. Pendekatan ini sebenarnya menempatkan lembaga pendidikan sebagai pusat produksi yang apabila dipenuhi semua input akan menghasilkan output seperti yang dikehendaki. Apabila pendekatan ini dilaksanakan dengan baik (baca : tepat dan benar), niscaya visi dan misi Madrasah Diniyah Nurul Hidayah Tegalampel Bondowoso akan terrealisasikan.
2. Penyelenggaraan masih bersifat birokratik sentralistik, yang menempatkan penyelenggaraan madrasah masih tergantung pada keputusan kepala madrasah dan kyai sebagai penasehat. Sistem ini kadang menyebabkan ustadz tidak memiliki kreatifitas dan kemandirian serta inisiatif untuk mengembangkan dan memajukan madrasah termasuk juga peningkatan kualitas pendidikannya.
3. Minimnya partisipasi dan peran aktif orang tua dan masyarakat (stakeholder) dalam penyelenggaraan pendidikan. Kerjasama orang tua dan masyarakat menjadi salah satu bentuk “sharing” memajukan pendidikan. Hal ini dimaksudkan agar madrasah tidak terlepas dari dinamika masyarakat. Selama ini partisipasi masyarakat hanya sebatas pada dukungan dana saja, tidak pada proses penyelenggaraan pendidikan.

Kemudian pentingnya kita memanje lembaga-lembaga baik formal atau non formal yang berda dibawah naungan yayasan dengan satu aturan dan ketentuan sehingga terjadi pemusatan kebijakan dalam lembaga-lembaga pendidikan formal dilingkungan lembaga pendidikan khususnya Madrasah Diniyah Nurul Hidayah Tegalampel Bondowoso, karena kita berada di dalam pesantren yang notabeninya selalu menjunjung akhlakul karimah. Dan kita berada di tengah-tengah masyarakat dan dipercaya oleh masyarakat dan juga kita mengelola manusia dan secara proaktif mengikutsertakan masyarakat. Oleh karena itu masyarakat harus mengetahui kegiatan-kegiatan anaknya yang belajar dilembaga-lembaga formal tertentu, salah satu upaya yang dilakukan dalam proses belajar mengajar. Karena orang sebagai mitra lembaga atau stakeholder.

Seperti halnya perkembangan lembaga, metode pembelajaran, kegiatan-kegiatan unggulan, dan lain sebagainya juga termasuk mutu pendidikan serta anak didik yang berkualitas. Demikian pula untuk menunjang siswa berkualitas kegiatan keseharian santri didukung pula dengan kegiatan di luar jam sekolah yaitu kegiatan ekstrakurikuler.

Dalam pelaksanaan manajemen, kepala madrasah Diniyah selalu mengikutsertakan peran wakil kepala yang ada dibawahnya, mulai dari wakil kepala kesiswaan, kurikulum, guru bidang study dan staf administrasi, dan dari situlah lembaga akan merasa diberi kepercayaan sepenuhnya dalam mengelola lembaganya masing-masing, sehingga tujuan lembaga secara

